





*Ketiga;* Inilah yang menjadi sebuah kewajiban bagi Umar bin Ahmad Baradja untuk menulis kitab ini. Adalah sebagai kewajiban suci, yakni pendidikan putri-putri, dan membesarkan kedewasaan (*ahlaq*) mereka.

Bagian kedua (jilid II), diselesaikan di Surabaya pada hari senin bulan Dzulhijjah tahun 1374 H, yang terbagi dalam 19 bab 62 halaman. Dalam pokok bahasan ini, Umar bin Ahmad Baradja mengharapkan bahwa adanya sebuah perbaikan ahlak yang rusak dan tata krama yang telah lenyap, yang utamanya terjadi dikalangan masyarakat.

Bagian ke tiga ditulis pada tanggal 1 Dzul Qo'dah 1400 H di Surabaya, dengan pembagian terdiri atas 16 bab dan 92 halaman. Dalam Juz III ini penulis kitab ini membahas isi kitab kedalam 12 sub bahasan.

*Pertama;* Sesungguhnya Allah menciptakan manusia didunia ini lebih diutamakan dari pada mahluk yang lain, perbedaan itu ialah Allah memberi manusia dengan memberinya akal dan agama, lisan dan ahlak.

*Kedua;* Islam sangat menyerukan untuk berahlak baik yang dapat menimbulkan kenikmatan dan kebahagiaan, dan memperingatkan terhadap ahlak yang buruk bagi manusia yang dapat menyebabkan kebinasaan dan kesengsaraan.

*Ketiga;* Manusia sangat membutuhkan ahlak dalam kondisi yang bagaimanapun.

*Keempat;* Nabi Muhammad SAW. diutus untk melayani umat manusia adalah untuk menyebarkan ahlak yang mulia, berdasarkan sebuah Hadist:













juga melakukan peran diluar rumah tangga. Untuk pertama kalinya tuntutan persamaan hak bagi laki-laki dan perempuan secara yuridis formal di cetuskan dalam tahun 1920-an. Pada awalnya gerakan ini masuk melalui berbagai sektor yang sebelumnya didominasi oleh kalangan laki-laki. Perempuan sudah mulai terjun di dunia pendidikan, dan mereka mulai mendefinisikan kembali peran yang diperolehnya dari masyarakat. Islam menganjurkan kepada setiap laki-laki dan perempuan untuk menghidupkan dirinya dengan perangai yang terpuji dan berakhlak karimah. Allah SWT, menyatakan dalam Al-Qur'an, "Hai orang-orang yang beriman jadikanlah sabar dan shalat sebagai penolongmu, sesungguhnya Allah SWT beserta orang-orang yang sabar." (al-Baqarah 153) hal 140

Islam Mewajibkan menuntut ilmu dan mengajarkannya kepada umat Islam tanpa membedakan jenis laki-laki dan perempuan. Allah Mengatakan, "Maka tanyakanlah kepada orang-orang yang berilmu, jika kamu mengetahui." (Q.S Al-Anbiya:7) Rasulullah bersabda, "Barangsiapa yang dikehendaki Allah dengan kebaikan, maka Allah memberinya pemahaman tentang agama." (HR. Imam Ahmad) Para Istri Nabi SAW. Memikul tanggung jawab untuk mendidik kaum muslimin sebagai pengamalan perintah Allah SWT. Dalam surat al-Ahzab; 34 yang artinya, "Sebutlah apa yang dibacakan di rumahmu dari ayat-ayat Allah





